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国家高血压康复中心主任李亚茹访谈录

科学降血压 不必终身用药
笔者近日连线到“排毒

降压，改变体质”全新疗法
的创始人之一，中国高血
压疾病康复中心主任李亚
茹教授，我们对李主任进
行了专访。 中国高血压康复中心 李亚茹教授

问：高血压到底是如何产生的？
李：我们体内的营养是通

过血管这条通道输送到全身
的，但高盐高脂的饮食传统，让
我们过剩的营养变成了垃圾沉
积在血管壁上堵塞了血管。为
了保证各器官对血液营养的需
求，身体只好通过提高压力来
满足血液供给。由此产生了高
血压疾病。

问：为什么西药降压要吃一辈子？
李：西药治疗是通过单纯

扩张血管和利尿控来制血压
值，没有疏通血管。只能维持，
无法根治。这和癌症病人打吗
啡，脑瘤患者吃去痛片一样，因
此需要终生服药。药一停，血
压就会上升。而且是药越吃越
多，一天从一片到两三片，从一
种到两三种，天天吃，年年吃，
直到死亡。

问：很多西药吃完后感觉浑身
哆嗦，冒虚汗，心跳加快，为什
么会有这样的副作用？

李：这是身体被药物毒性
伤害的表现：扩血管类药为降
压牺牲了血管弹性，刺激心脏
超负荷跳动，长期使用造成动
脉硬化，心衰，脑梗和脑溢血；
利尿强行加重肾脏工作负担,

长此以往会造成骨质疏松，肌
无力，肾衰和尿毒症。长期盲
目使用，不但治不好病，更可能
因药物本身的危害危及生命。

问：罗珍真如专家说的那么
好吗？

李：国家级准字号药物的
罗珍胶囊(国药B20020220)，是
专家根据大量长期稳定临床数
据得出的综合结论。经反复验
证表明，罗珍胶囊在用药当天，
头晕头痛、心慌胸闷、乏力这些
症状改善明显，睡眠质量得到
提高。用一周左右，会出现小
便浑浊，大便发黑的排毒现象，
明显会感觉到脑袋清亮、身体
轻快、浑身有劲，越来越舒服，
血压趋于平稳。1－2个月，头
晕、头痛、心慌气短、失眠、耳鸣
等症消失，血压平稳不反弹。
根据患者个体差异，在阶段性
治疗后，都可以做到改变体质，
从此远离长期用药，摆脱各种
并发症，康复高血压疾病。

问：罗珍胶囊是如何做到让患
者告别终身用药的？

李：这得益于罗珍胶囊双
“君臣佐使”组方的功效：一组
以黄芪，丹参，川穹，白芍，郁
金，决明子，黄岑为主，进入血

液清除堵塞血管的毒素垃圾，
使之随着大小二便不断排出，
平稳血压，消除各种症状；另一
组则由野生羚羊角，天然珍珠
组成，改变高血压体质，远离长
期用药，摆脱并发症危害。这
种标本兼治的药物疗法，是目
前我们所见到的，最科学、最有
效、最安全、最快速的降压药
物，只要按疗程正确服用罗珍
胶囊，患者都可以实现排毒降
压，改变体质，告别终身用药，
摆脱心、脑、肾等危重并发症，
全面康复高血压。

袁尚军 文/摄

指定经销：养生大药房（三孝口邮局斜
对面）光大药房（南七望江宾馆金寨路
大门南侧）圣安堂大药房（明珠广场易
初莲花超市北侧）悦康大药房（北二环
与四里河路交口明发商业广场肯德基
北侧门斜对面）肥东：翔泰大药房（房产
局大楼楼下）肥西：派河大药房（金鸣街
对面）长丰：长寿路大药房（商业步行街
对面） 市内免费送货外地货到付款

>>专家提示：
以下人群应尽早服用罗珍
胶囊：
■普通降压药难控制高血压，

出现头晕头痛、耳鸣失眠、
四肢疲乏等症患者；

■吃西药降压，肝肾功能出现
损害患者；

■刚查出高血压，临床上医生
不主张吃西药降压的患者；

■患有高血压，并伴有心脑血
管病，长期服用西药有抗药
性的患者；

■原发性、继发性、肾型高血
压以及糖尿病、脑动脉硬化
引起假性高血压患者。

降压热线：0551-2917345

在演出第二个出场的相声《为

你喝彩》中，不得不提一位特别的

演员——朱文先。他是合肥曲艺

团的老演员，也是国家一级演员。

昨天上午，《为你喝彩》的作者

吴棣告诉记者，“朱文先现在还在

医院吊水呢！他要求医生一定要

允许他下午登台。他是前天犯的

病，但一直坚持演出，这个相声当

初也是特别为他定制的。”

虽然他身体状况欠佳，但在前

期的排练当中，“朱文先还是一个

特别倔的演员，特别精益求精，有

一点点不对，就要重来，‘你不改我

不演’，他是属于这种的。”在昨天

下午的演出中，朱文先老先生仍将

状况调整到最佳，带给观众一场属

于“老合肥”的相声。

星 报 讯（记 者 吴 笑

文） 由姜武、张默、张光北

等众星联袂出演的都市另类

喜剧《非常绑匪》，将于暑期

档登陆院线。影片以现实生

活题材为背景，除了围绕主

人公讲述一系列离奇逗趣的

故事外，该片还通过幕后精

心制作，打造出了一批真人

版的动画人物形象。

据知，在电影《非常绑

匪》中，动画部分的出现在全

片中占足了比重，除了片头

片尾有动画场景的表演外，

片中也会不经意的出现许多

搞笑的情节花絮内容。主演

姜武在片中不仅要假扮文艺

范儿，还要大玩无厘头式的

神经做派，动画中姜武的剧

情设计也常常让人哭笑不

得。和自己的动画形象一起

飙戏，姜武笑称：“他比我抢

戏。”虽然片中的许多人物几

乎都被整成了无厘头的动画

版形象，但现实生活中，姜武

表示自己也很喜欢看动画

片，这也算是一种对生活的

另类减压方式。

“江淮情”走进合肥大型慰问演出昨日举行

说合肥话 讲合肥事 秀合肥情

星报讯（本报记者）

近日，为庆祝安徽省民族

管弦乐学会成立 10 周年

和纪念“延安文艺座谈会”

召开70周年，安徽省民族

管弦乐学会成立 10 周年

庆祝晚会暨“安徽民乐双

百工程”启动仪式在安徽

省歌舞剧院隆重举行。此

次晚会上正式启动了“安

徽民乐双百工程”。

省民族管弦乐学会
庆典晚会举行

星报讯（记者 吴笑文）

由《小鸡快跑》原班人马打

造的 3D 粘土动画大片《神

奇海盗团》即将在 6 月 1 日

上映。本片的导演彼得·

洛伊德堪称是粘土动画界

的领军人物，他执导的《小

鸡快跑》、《超级无敌掌门

狗》系列曾风靡全球，并两

次获得奥斯卡提名。影片

在北美地区上映后，凭借

温馨搞笑的故事情节和精

良的制作赢得良好口碑，

从而成为令中国影迷期待

的动画片。

《神奇海盗团》6月1日上映

《非常绑匪》中与动画齐飞
姜武笑称：“他比我抢戏”

由安徽省委宣传部牵头组织的“向幸福出发——‘江淮情’走进

合肥大型慰问演出”，昨日下午在合肥市滨湖新区隆重开演。多年

来，“江淮情”演出已经成为我省一张“文化名片”。今年的“江淮情”

演出就在省会合肥家门口，整台演出合肥元素突出，用合肥话来串

词、演相声已经不新鲜了，演出还给观众讲述了《合肥爱情故事》，演

唱了《给合肥起个名字叫幸福》，合肥情满满的。 记者 孙婷

本次演出由安徽广播电视台

主持人任良韵、洪涛、周群、罗彬主

持，周群一上场，就用合肥话放出豪

言，“我就是要说合肥话，我要让合

肥话走出安徽，走向世界，以后奥斯

卡颁奖礼都不要讲英语了，获奖的

也不要讲‘Thank you’……”看来整

场演出绕不开浓浓的合肥味了。

本场演出自 3 月下旬开始准

备，原创节目达到百分之六十以

上，其中，《给合肥起个名字叫幸

福》、《合肥爱情故事》、《滨湖畅想》

等歌曲都是专门为合肥打造的。

曾在去年金鸡百花电影节上大放

光彩的《我真的到合肥了》，也由王

莉再次唱响。另外，还有来自大圩

和义城的父老乡亲们带来的原汁

原味的《打夯歌》，由庐剧和黄梅戏

混搭而成的《相聚葡萄园》，由安徽

广播电视台带来的令人捧腹小品

《相亲2》……整台演出道出了安徽

人的心声，也戳中了安徽人的笑点

和泪点，这是一台为安徽人、特别

是为合肥人打造的演出。

本次演出的演员阵容堪称历

届“江淮情”之最，刘欢、龚琳娜、阎

维文、王莉、吴娜等艺术家都来

了。其中，龚琳娜在演出中段带来

的《忐忑》和《自由鸟》掀起了高潮。

演出前，龚琳娜接受了记者的

采访。她自感是一位“中国声音的

传播者”，要将“中国的声音带到国

际舞台”，确实，她也做到了这一

点。今年7月份，她将带着自己的团

队“大白嗓合唱团”，到德国某音乐

节上演出，同时在今年的伦敦奥运

会音乐节上，她也将代表中国开唱。

龚琳娜虽然是中国新艺术音

乐的创始者，在采访中她亲和力十

足，“真心祝合肥人生活幸福，身体

健康”，采访结束，她又将这句祝福

送给所有记者。她强调，之所以能

够“唱出这样奇特的歌”，是因为她

“心灵特别开”，“艺术是为人服务

的，我不在乎别人怎么看我，唱歌

对我来说，就是千万不要装。”

“我的歌就是要带给人内心的

力量，让人释放压抑。比如说《忐

忑》，它从一开始的犹豫，到积蓄力

量，到最后层层力量的爆发，这其

实是每个人都会经历的过程。”

乡味浓：专为合肥人打造的一台戏

嘉宾亮：刘欢龚琳娜的表演掀高潮

老戏骨：七旬老演员带病演出


